

LA TOUR EIFFEL

LES DÉCORS DE PARIS

Nos lecteurs savent apprécier l'habileté de M. Henri Lavedan...

Je suppose que je ne la connais pas... Oui, jamais son obédiente image n'a été mesurée...

Cependant, bien qu'ayant déjà couvert pas mal de chemin, je reste très étonné de la construction...

Mais patience, je vais savoir, car la machine à présent, comme un train, grince à toute vitesse...

Mais quelle t'air ! J'emais vous n'en avez vu ni vous n'en verrez de pareil !...

Tout d'abord, je suis assommé... il me semble que je vais d'avoir un accident et que, sorti sain et sauf d'un danger colossal...

se rassembler à propos de cette carcasse de proportions fantastiques avec sa base large et pyramidale...

Puis j'ai la consillère, moins je l'explique. A présent que je suis dans, quand je lève la tête, je ne vois plus à gauche...

Le fer, en effet — il l'a bien prouvé — peut être magnifique et capable des plus riches ornements...

Or c'est tout plat à peu de gens, d'abord parce que c'est qu'un assemblage de côtes sans charnières...

Or c'est tout plat à peu de gens, d'abord parce que c'est qu'un assemblage de côtes sans charnières...

Art des Champs-Élysées, celui en pierre qui n'a que cinquante mètres de haut — quelle pitié ! — mais qu'elle appelle...

de-Mars, sur le terrain mouvant des révolutions, et c'est toujours représentée à moi comme la basilique du Syndicalisme et la colonne d'Émeute, Notre-Dame de la Grève...

Et les éléments ne semblent pas non plus sympathiser avec cette machine inerte qu'ils traitent sans égards...

On aurait tort, cependant, de croire que je veuille systématiquement tout lui refuser et que je n'admire pas le trianque effort du créateur qui lui a livré son nom !...

Plus léger que quiconque, et aussi plus gracieux et plus souple, et plus beau, son orgueil ne connaît point de limite et il n'admet jamais qu'une supériorité au monde...

Auguste Vestris, aussi vaillant que son père, était plus capricieux encore. Un jour, il refusa de se lever pour jouer devant le roi de Suède...

Oui, sans doute. Mais je suis bien sûr qu'elle n'est pas aimée d'un très bon esprit. Sentiment hargneux placée au Champ-

bes. Parfois même, ils furent eux-mêmes les librettistes et les compositeurs des ballets qu'ils exécutaient...

Les Danseurs CELEBRES

Nidjinsky, premier danseur de l'Opéra de Saint-Petersbourg, a quitté brusquement son théâtre et ce fut une sorte d'événement en Russie et même à Paris...

Le fer, en effet — il l'a bien prouvé — peut être magnifique et capable des plus riches ornements...

Or c'est tout plat à peu de gens, d'abord parce que c'est qu'un assemblage de côtes sans charnières...

Or c'est tout plat à peu de gens, d'abord parce que c'est qu'un assemblage de côtes sans charnières...

Or c'est tout plat à peu de gens, d'abord parce que c'est qu'un assemblage de côtes sans charnières...

Or c'est tout plat à peu de gens, d'abord parce que c'est qu'un assemblage de côtes sans charnières...

de-Mars, sur le terrain mouvant des révolutions, et c'est toujours représentée à moi comme la basilique du Syndicalisme et la colonne d'Émeute, Notre-Dame de la Grève...

Et les éléments ne semblent pas non plus sympathiser avec cette machine inerte qu'ils traitent sans égards...

On aurait tort, cependant, de croire que je veuille systématiquement tout lui refuser et que je n'admire pas le trianque effort du créateur qui lui a livré son nom !...

Plus léger que quiconque, et aussi plus gracieux et plus souple, et plus beau, son orgueil ne connaît point de limite et il n'admet jamais qu'une supériorité au monde...

Auguste Vestris, aussi vaillant que son père, était plus capricieux encore. Un jour, il refusa de se lever pour jouer devant le roi de Suède...

Oui, sans doute. Mais je suis bien sûr qu'elle n'est pas aimée d'un très bon esprit. Sentiment hargneux placée au Champ-

Oui, sans doute. Mais je suis bien sûr qu'elle n'est pas aimée d'un très bon esprit. Sentiment hargneux placée au Champ-

de-Mars, sur le terrain mouvant des révolutions, et c'est toujours représentée à moi comme la basilique du Syndicalisme et la colonne d'Émeute, Notre-Dame de la Grève...

Et les éléments ne semblent pas non plus sympathiser avec cette machine inerte qu'ils traitent sans égards...

On aurait tort, cependant, de croire que je veuille systématiquement tout lui refuser et que je n'admire pas le trianque effort du créateur qui lui a livré son nom !...

Plus léger que quiconque, et aussi plus gracieux et plus souple, et plus beau, son orgueil ne connaît point de limite et il n'admet jamais qu'une supériorité au monde...

Auguste Vestris, aussi vaillant que son père, était plus capricieux encore. Un jour, il refusa de se lever pour jouer devant le roi de Suède...

Oui, sans doute. Mais je suis bien sûr qu'elle n'est pas aimée d'un très bon esprit. Sentiment hargneux placée au Champ-

Oui, sans doute. Mais je suis bien sûr qu'elle n'est pas aimée d'un très bon esprit. Sentiment hargneux placée au Champ-

de-Mars, sur le terrain mouvant des révolutions, et c'est toujours représentée à moi comme la basilique du Syndicalisme et la colonne d'Émeute, Notre-Dame de la Grève...

Et les éléments ne semblent pas non plus sympathiser avec cette machine inerte qu'ils traitent sans égards...

On aurait tort, cependant, de croire que je veuille systématiquement tout lui refuser et que je n'admire pas le trianque effort du créateur qui lui a livré son nom !...

Plus léger que quiconque, et aussi plus gracieux et plus souple, et plus beau, son orgueil ne connaît point de limite et il n'admet jamais qu'une supériorité au monde...

Auguste Vestris, aussi vaillant que son père, était plus capricieux encore. Un jour, il refusa de se lever pour jouer devant le roi de Suède...

Oui, sans doute. Mais je suis bien sûr qu'elle n'est pas aimée d'un très bon esprit. Sentiment hargneux placée au Champ-

Oui, sans doute. Mais je suis bien sûr qu'elle n'est pas aimée d'un très bon esprit. Sentiment hargneux placée au Champ-

LA MISSION

L'Horizon, l'avocat d'assises, qui le foule acclamait au sortir du Palais, m'avait entraîné furtivement dans son auto...

— Comment, maître, protestai-je, vous aviez été... — Oui, je suis, admissible sublimement, j'ai sauvé une tête, mais c'est une tête de criminel !...

— Ah ! tenez-vous, fit-il brusquement, tenez-vous. Oui, c'est moi que je défendis ; vous avez vu en lui c'est moi !...

— Or, nous avions un grand fait, tant que L'Horizon de l'ancien temps, avec des bonnets rouchés et des anglaises, qui possédait le demi-million. Mon père était son parent le plus direct, l'héritier désigné...

— Je le sais. Ainsi donc, déclara Claire, allons écouter si tante dort. Tu prendras la clochette et tu la poseras sur le tapis. Tante, comprends-tu, l'aura fait tomber en rêvant et comme elle ne peut pas se lever, elle attendra le jour et la servante...

— C'est peut-être coupable, pensai-je, ce que je fais là : si

LA MISSION

L'Horizon, l'avocat d'assises, qui le foule acclamait au sortir du Palais, m'avait entraîné furtivement dans son auto...

— Comment, maître, protestai-je, vous aviez été... — Oui, je suis, admissible sublimement, j'ai sauvé une tête, mais c'est une tête de criminel !...

— Ah ! tenez-vous, fit-il brusquement, tenez-vous. Oui, c'est moi que je défendis ; vous avez vu en lui c'est moi !...

— Or, nous avions un grand fait, tant que L'Horizon de l'ancien temps, avec des bonnets rouchés et des anglaises, qui possédait le demi-million. Mon père était son parent le plus direct, l'héritier désigné...

— Je le sais. Ainsi donc, déclara Claire, allons écouter si tante dort. Tu prendras la clochette et tu la poseras sur le tapis. Tante, comprends-tu, l'aura fait tomber en rêvant et comme elle ne peut pas se lever, elle attendra le jour et la servante...

— C'est peut-être coupable, pensai-je, ce que je fais là : si

L'imprudente habitude de se laver.

Un savant anglais, sir Almoth Wright, parlant sur la bactériologie et l'hygiène, vient d'émettre une théorie qui paraît beaucoup aux gens encline à se pas se laver :

« On croit généralement, a-t-il dit, qu'on peut éviter les maladies en observant les règles de l'hygiène individuelle, c'est-à-dire qu'il faut prendre de l'exercice, se laver et absorber abondamment de l'air pur. Je suis convaincu que c'est là une erreur absolue, bien qu'on puisse augmenter par là les plaisirs de l'existence. »

« On s'imagine qu'en se lavant, on enlève les microbes. Sans doute, nous faisons disparaître une certaine quantité de microbes, mais, en même temps, nous détruisons l'épiderme protecteur, qui protège tout notre corps comme les toiles sur une maison. Lorsque la peau est cornée, aucun microbe n'y peut pénétrer. Si nous lavons la peau comme la carapace d'une tortue, nous enlevons l'abri des microbes. Prendre un bain trop échauffé a pour effet de lever la couche protectrice. Des lavages abondants augmentent le nombre des microbes sur la peau. Aussi je vous prie de ne pas recommencer la propreté comme procédés hygiéniques. »

La question de l'air pur est également d'après sir Almoth, une horrible superstition. Il faudrait renverser complètement l'hygiène, selon cet ennemi du savon et du gant de crin, à qui M. Peltan s'est empressé d'envoyer de chaleureuses félicitations.

CUISINE

Salpicon. — « Le goût composé de jambon, de veau, blanc de volaille, chair de gibier, truffes, champignons, oignons coupés en dés et passés dans une casserole avec du beurre et du lard fondu ; le jambon et l'oignon d'abord, le reste ensuite. Faire un roux blond, mouliner avec bouillon et vin de Madère à volonté, jus de viande et de gibier avec lequel on doit servir le salpicon ; laisser cuire puis faire une liaison à l'œuf et au jus de citrons. Ce dernier si son n'a pas employé de vin de Madère. »

Epigrammes d'agneau. — Faire cuire dans du bouillon une épaule ou une poitrine d'agneau, la déosser, la dégraisser, la placer à plat sur la planche à bacher, la recouvrir d'une planche et d'un poids lourd. La laisser refroidir sous presse. La découper en triangles. Batre deux œufs entiers, les assaisonner de poivre, sel et une cuillerée d'huile d'olive ; tremper dedans les épagrammes, les rouler dans de la chapelure blanche, leur faire prendre couleur dans une sauteuse avec du bon beurre.

Servir sur des petits pois, des haricots verts, des carottes nouvelles.

Fraises au citron. — 500 gr. Saucré semoule. — 250 gr. Citrons.

Mettre dans un saladier sa lit de fraises et au lit de saucré, jusqu'à épuisement de ces 2 substances. Verser dessus le jus des citrons et sauter le tout. Au bout d'une heure, on peut manger cet excellent entremets qui ressemble à un sorbet par sa fraîcheur et par son parfum. Il peut se conserver jusqu'au lendemain.